

DECISION N° 307 D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/IE1/2023 DU 18 SEPT 2023

Portant publication du résultat de l'Appel d'Offres National Ouvert N° 024/CIPM-TCRI/2023 du 21 Mars 2023 en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux de construction des ponts métalliques ACROW. Financement: BIP DU MINTP, Exercices 2023 et suivants.

Le Ministre des Travaux Publics, Maître d'Ouvrage,

- Vu la Constitution ;
- Vu la Loi n°2022/0220 du 27 décembre 2022 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2023 ;
- Vu le Décret n° 2001/048 du 23 février 2001, portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;
- Vu le Décret n° 2008/376 du 12 Novembre 2008 portant organisation administrative de la République du Cameroun ;
- Vu le Décret N°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2012/076 du 08 mars 2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n° 2001/048 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
- Vu le Décret n° 2018/461 du 07 Août 2018 portant organisation du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu le Décret n°2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
- Vu l'Arrêté N°00000241/A/MINMAP du 18 juillet 2018 portant création des Commissions Internes de Passation des Marchés auprès du Ministère des Travaux Publics ;
- Vu l'Arrêté N° 0271/MINMAP/CAB du 27 Septembre 2018 instituant et organisant les modalités de rémunération et de paiement basés sur la performance de certains acteurs du système des Marchés Publics ;
- Vu la Décision N°00000432/CAB/MINMAP/ du 18 juin 2019 portant nomination des Présidents des Commissions Internes de Passation des Marchés Publics placées auprès des Départements Ministériels ;
- Vu la Décision N°154/D/MINTP/CAB du 16 juillet 2019 portant constatation de la composition des Commissions Internes et Spéciale de Passation des Marchés Publics auprès du Ministère des Travaux Publics
- Vu L'Arrêté N° 0271/MINMAP/CAB du 27 Septembre 2018 instituant et organisant les modalités de rémunération et de paiement basés sur la performance de certains acteurs du système des Marchés Publics ;
- Vu Le Circulaire N° 001/PR/MINMAP/CAB du 25 Avril 2022 relative à l'application du Code des Marchés Publics ;
- Vu la Circulaire N°0000006/C/MINFI du 30 décembre 2022 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du Budget de l'Etat et des autres entités publiques pour l'Exercice 2023 ;
- Vu la Décision N° 0000007/CAB/MINMAP du 31 Janvier 2022 portant nomination du Président de la Commission de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction et de Réhabilitation des Infrastructures au Ministère des Travaux Publics ;
- Vu l'Appel d'Offres National Ouvert N° 024/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2023 du 21 Mars 2023 en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux de construction des ponts métalliques ACROW ;
- Vu le rapport de la Sous-Commission d'analyse des offres administratives, techniques et financières relatives à l'Appel d'Offres National Restreint N° 024/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2023 du 21 Mars 2023 en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux de

construction des ponts métalliques ACROW ;
Vu les procès-verbaux du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction et de Réhabilitation des Infrastructures ;
Vu La lettre N° 085/N/MINMAP/CCCM-TR du 22/08/2023 du Président de la Commission Centrale de Contrôle des Marchés des Travaux Routiers ;
Vu la lettre de notification du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux de Construction et de Réhabilitation des Infrastructures.

DECIDE :

Article 1 : Les entreprises dont les noms suivent sont retenus pour l'exécution des travaux de construction des ponts métalliques ACROW:

N° Lots	Tronçons	Noms et Adresses des entreprises retenues	Montants TTC Corrigés (en FCFA)	Montants TTC Corrigés (en Lettre FCFA)	Délais d'exécution
3-Est	Yokadouma – Mboy II Frontière RCA	ENESKAY B.P 3565 Yaoundé Tél : 673 296 060	545 616 205	Cinq cent quarante-cinq millions six cent seize mille deux cent cinq	10 mois
7-Sud	Nkolandom (Inter N2) - Makomo	PREMIER ENTERPRISE B.P 15 Bamenda Tél : 677 617 561	527 408 353	Cinq cent vingt-sept millions quatre cent huit mille trois cent cinquante trois	10 mois

Article 2 : Les mandataires des entreprises attributaires sont invités à se présenter à la Direction des Contrats du Ministère des Travaux Publics, pour la souscription de leurs projets de Marché.

Article 3 : La décision N° 175/D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA3/IE3/NS/2023 du 12/06/2023 est rapportée.

Article 4 : La présente Décision sera enregistrée, publiée et communiquée partout où besoin sera.

Copie : ARMP

Yaoundé, le 18 SEPT 2023



Emmanuel NGANOU D

DECISION No. **307** D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/IE1/2023 OF **18 SEP 2023**

To publish the result of the Open National Call for Tenders No. 024/AONO/MINTP/CIPM-TERI/CCCM-TCRI/2023 of 21/03/2023 in emergency procedure for the execution of works to construct ACROW metal bridges. Financing: MINTP PIB, Financial Year 2023 et seq.

The Minister of Public Works, Project Owner,

- Mindful of the Constitution;
- Mindful of Law No. 2020/0220 of 27 December 2022 on the Finance Law of the Republic of Cameroon for the Financial Year 2023;
- Mindful of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 to lay down the organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency (ARMP);
- Mindful of Decree No. 2008/376 of 12 November 2008 on the administrative organisation of the Republic of Cameroon;
- Mindful of Decree No. 2012/075 of 8 March 2012 to organise the Ministry of Public Contracts;
- Mindful of Decree No. 2012/076 of 8 March 2012 to amend and supplement some provisions of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the establishment, organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency;
- Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Contracts Code;
- Mindful of Decree No. 2018/461 of 07 August 2018 to organise the Ministry of Public Works;
- Mindful of Decree No. 2019/002 of 04 January 2019 to reshuffle the Government;
- Mindful of Order No. 00000241/A/MINMAP of 18 July 2018 to establish Internal Tenders Boards in the Ministry of Public Works;
- Mindful of Order No. 0271/MINMAP/CAB of 27 September 2018 to establish and organise the terms and conditions for the payment based on the performance of certain stakeholders in the Public Contracts system;
- Mindful of Decision No. 00000432/CAB/MINMAP of 18 June 2019 to appoint Chairpersons of Internal Tenders Boards in Ministries;
- Mindful of Decision No. 154/D/MINTP/CAB of 16 July 2019 to ascertain the composition of Internal and Special Tender Boards at the Ministry of Public Works;
- Mindful of Order No. 0271/MINMAP/CAB of 27 September 2018 to establish and organise the terms and conditions for remuneration and payment based on the performance of certain stakeholders in the public contracts system;
- Mindful of Circular No. 001/PR/MINMAP/CAB of 25 April 2022 relating to the application of the Public contracts Code;
- Mindful of Circular No. 0000006/C/MINFI of 30 December 2022 on instructions relating to the execution of finance laws, the follow-up and control of the execution of the budget of the State and other public entities for the financial year 2023;
- Mindful of Decision No. 0000007/CAB/MINMAP of 31 January 2022 to appoint the Chairperson of the Internal Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works at the Ministry of Public Works;
- Mindful of Open National Call for Tenders No. 024/ AONO/ MINTP/ CIPM- TCRI/2023 of 21 March 2023 in emergency procedure for the construction works to construct ACROW metal bridges;
- Mindful of the report drafted by the Sub-Committee for the analysis of Administrative, Technical and Financial Offers of the Limited National Call for Tenders No. 024/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2023 of 21 March 2023 in emergency procedure for the execution of works to construct ACROW metal bridges;
- Mindful of the report of the Chairperson of the Internal Tenders Board for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works;
- Mindful of The letter No 085/N/MINMAP/CCCM-TR of 22/08/2023 for Central Control Board for Road Work;

Mindful of The notification letter by the Chairperson of Internal Tenders Board for Infrastructure Construction and Rehabilitation Works.

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: The following contractors have been selected for the execution of works to construct ACROW: metal bridges:

No. Lots	Road sections	Name and addresses of selected contractors	Reviewed amounts inclusive of taxes (in CFAF)	Reviewed amounts including all taxes (in words)	Execution time frame
3-East	Yokadouma – Mboy II CAR border	ENESKAY PO Box 3565 Yaounde, Tel.: 673 296 060	545 616 205	Five hundred and forty-five million six hundred and sixteen thousand two hundred and five	10 months
7-South	Nkolandom (Inter N2)-Makomo	PREMIER ENTERPRISE PO Box 15 Bamenda Tel.: 677 617 561	527 408 353	Five hundred and twenty-seven million four hundred and eight thousand three hundred and fifty-three	10 months

Article 2: The legal representatives of successful contractors shall report to the Department of Contracts of the Ministry of Public Works to sign their draft contract.

Article 3: The decision No. 175/D/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA3/IE3/NS/2023 of 12/06/2023 is reported.

Article 4: This decision shall be registered and published wherever need be.

Copy: PCRA

Yaounde, 18 SEPT 2023



Emmanuel NGANOU D